

II. Un séminaire de discussion sur les problèmes abordés par ce texte aura lieu vers Avril 1968 ,avec de larges délégations de chaque organisation. Ce séminaire peut être important dans la mesure où il sera possible de faire avancer politiquement bon nombre de militants aujourd'hui encore incertains.

III. Un bulletin intérieur va sortir régulièrement ,faisant notamment le point de toutes les actions entreprises en Europe.

IV. Une JOURNEE INTERNATIONALE DE SOLIDARITE AVEC LA REVOLUTION VIETNAMIENNE sera organisée par la Conférence en Janvier 1968. Elle se traduira par un meeting international à Berlin Ouest et une manifestation de rues. Les délégations étrangères y seront moins massives qu'à Liège. La S.D.S. à elle seule est capable de mobiliser 4 000 jeunes, mais la popularisation de cette initiative doit permettre à tous les pays de faire une propagande politique sur le caractère international de la révolution vietnamienne et de l'aide qu'il faut lui apporter. 25 000 affiches seront éditées par le PSIUP et collées dans tous les pays d'Europe. Des timbres (pour enveloppes) et des étiquettes (pour boîtes d'allumettes) seront diffusées pour populariser la manifestation et la Conférence tout en récoltant de l'argent. Un Bureau Executif se tiendra en Novembre à Berlin pour préciser les modalités concrètes de cette journée.

---